

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan mengenai "Kontribusi istri dalam pemenuhan nafkah keluarga di desa tagungguh kecamatan tanjung bumi kabupaten bangkalan perspektif buya hamka" dapat diperoleh kesimpulan bahwa :

1. Dalam hal ini banyak yang berpendapat istri lebih memiliki tanggung jawab besar terhadap urusan rumah tangga lebih-lebih dalam tumbuh kembangnya anak, namun realita yang ada di Desa Tagungguh kebanyakan seorang istri atau ibu rumah tangga ikut berkontribusi dalam pemenuhan nafkah. Dari kondisi yang ada di desa tagungguh kecamatan Tanjung Bumi dapat dilihat dari kondisi yang ada bahwasanya di Desa Tagungguh itu di kelilingi perladangan dan sawah maka tak heran apabila hampir semua masyarakat baik itu laki-laki maupun perempuan yaitu menjadi petani, selain dari petani para istri juga bekerja juga sebagai pembatik, buruh dan lainnya, sehingga banyak para istri atau ibu rumahtangga ikut berkontribusi dalam pemenuhan nafkah keluarga.
2. Buya Hamka memberikan suatu perspektif dan sebagai pemecah persoalan dalam hal masalah Nafkah keluarga. Menurutnya dalam nafkah keluarga dapat dicari bersama-sama oleh suami atau istri, dengan pengecualian sang suami membolehkan sang istri untuk bekerja dan membantu dalam mencari nafkah untuk keluarganya, dan sang istri juga dianjurkan untuk membantu suaminya yang berada di dalam kemiskinan untuk menutupi aib dari suaminya tersebut, maka dianjurkan untuk sang istri membantu mencari nafkah untuk keluarganya. Dalam mencari nafkah juga harus ditanamkan rasa tanggung jawab sang suami untuk



mencukupi hidup keluarganya, dan rasa ikhlas sang istri untuk menerima berapapun usaha yang telah dilakukan oleh sang suami ketika mencari nafkah.

B. Saran-saran

1. Dilihat dari kontribusi ibu rumah tangga yang bekerja untuk pemenuhan nafkah keluarga seharusnya dapat memotivasi ibu rumah tangga yang lain juga memotivasi suami agar dapat membantu pekerjaan rumah tangga agar lebih terlaksana dengan baik
2. Untuk peneliti selanjutnya untuk dapat mengembangkan wawasan dan pengetahuan serta diharapkan dapat memberi bekal peneliti didunia pendidikan dan masyarakat mengenai kontribusi istri dalam pemenuhan nafkah keluarga.

